



Badminton: Turhan überrascht

Die Badminton-Vereinsmeisterschaften des TV Werther endeten mit einer Überraschung. In der Herren-Konkurrenz setzte sich Ramazan Turhan mit fünf Siegen in sechs Partien dank des gewonnenen direkten Vergleichs hauchdünn vor dem punktgleichen Mirko Fels und Claus Meyer durch. Es war Turhans erster Titel überhaupt. Bei den Damen hatte Heide Graef wie erwartet die Nase vorn, feierte bereits ihren neunten Titelgewinn. Auf den Plätzen folgten Rose Beaugrand und Jana Sirges.

Foto: WB